



**Le savonnier** (*Koelreuteria paniculata*) de la famille des sapindacées.

Synonyme : arbre aux lanternes...

Les plantes qui peuvent s'implanter en ville doivent présenter un développement restreint, supporter la pollution, ne pas craindre la sécheresse et s'adapter à la plupart des sols. Originaire d'Extrême-Orient et notamment de la Chine et de la Corée, le savonnier répond à ces différents critères et convient particulièrement bien pour des plantations en avenue de faible largeur. De plus, sa floraison éblouissante et son feuillage qui se colore vivement en automne ajoutent un intérêt non négligeable à ce petit arbre.



### Etymologie

Le nom générique est dédié au médecin et naturaliste allemand, Joseph Gottlieb Koelreuter. Il fut entre autres, professeur d'histoire naturelle et directeur du jardin botanique de Karlsruhe. Il est également connu pour ses nombreux travaux sur le pollen, la sexualité des plantes et les hybridations. On peut considérer qu'il est un des pères de la génétique. Ses expériences furent reprises par Mendel et débouchèrent sur la publication des célèbres lois du même nom.

Le nom spécifique provient du latin et correspond au type de ses d'inflorescences. Il fleurit en panicules c'est-à-dire en grappes composées (grappe de grappes).

